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２０１６ 地区別懇談会記録 まとめ

関係者 各位

地区別懇談会では大変お世話になりました。

今回で４回目の地区別懇談会となりました。平日の夕方、土曜日の夕方、土曜日の午後、そして、

土曜日の午前と様々な時間帯で保護者の皆様の参加をお願いしました。今年度は、いくつかの会

場を6会場にまとめ実施をしました。お忙しい中、128名の皆様に参加いただき貴重な意見等をいた

だきました。ありがとうございました。懇談会でいただいたご意見・ご質問については、現在学校で取

り組んでいる内容等を回答させていただきましたのでご理解いただきたいと思います。

引き続き生徒のより良い成長を目指し､教職員一丸となって取り組んでまいりますので、ご支援･ご

協力宜しくお願いいたします。

平成２８年７月

三尻中学校長

中部集落センター(西部・中部・女堀・東部自治会)参加者数２２名・教員３名

・中学生になっても挨拶をする子が多い。しない子との差が大きい。

・スマホをしている生徒、自転車に乗って登校する生徒は見なくなった。

→さらに指導を充実させ､三尻中生としての自覚と責任を持った生徒を育成してまいります。

・ 1年生の英語の授業について、２，３年生との違いを知りたい。
→５ラウンドという方式を導入し、聴く力を重視しています。現在、ラウンド３くらいで、アルファベットを

書き始めています。始めより聴いてわかるようになったという生徒が増えてきました。１年や３年経っ

て結果がでると思われます。この方式を導入しているのは、熊谷市や横浜市です。

・くまなびスクールの参加状況について

→昨年度よりやや減っている状況です。途中からでも参加できるので参加してください。

・部活をやっていない人はいるのかどうか。

・ネット依存、ゲーム依存等やめられない状況はないか。

→親と「同じではない」ことを教えないと子どもはわからないと思います。ネット依存・ゲーム依存は、刺

激を求めてやめられない状況になるので、特に注意が必要となります。特に布団の中でやっていな

いかなど、保護者が注意深く見てください。また、自分の趣味に没頭してしまい、 U チューブにはま
るなど・・・の事案の発生しています。

→夏休み中におけるお願いです。自由な時間が多くなり友達関係も変化する時期でもあります。そこ

で子どもの友達の名前を聞いておいてください。出かける時は、「だれと」「どこへ」「何をした」を言

ってから出かけるルールを家庭でつくるようお願いいたします。

拾六間自治会館(拾六間第1～第3・自衛隊官舎・新堀新田) 参加者数１６名・教員４名

・玉井中では保護者がバスを貸切り、高校見学をしているということを聞きました。三尻中学校ではそ

のようなことを実施しないのか。そういうチャンスがあるといいと思う。

→玉井中学校では実際に行ったが、今から新たなＰＴＡ行事として行うことは困難であると思われま

す。ＰＴＡ総会等でご意見を話していただきたいと思います。尚、実施学年や実施時期について

は、2年や3年の5月に行われると良いと思われるので次年度は検討し、本部役員にも打診していき

たいと思います。
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・体育祭の次の週に修学旅行があったが、体調を崩している生徒も多かった。修学旅行の日程を遅ら

せられないでしょうか。

→熊谷市の中学校は、関修委という修学旅行の団体に所属しており、市内の中学校が一定期間にま

とまって実施をすることが決定していますので、修学旅行の日程を変更することは不可能かと思わ

れます。仮に団体から抜けるとなれば2年、2月の修学旅行になるかと思われます。

尚、来年度の修学旅行は、6月10日、11日、12日の予定です。

・三尻中のホームページが毎日更新されており楽しみである。他の保護者にもぜひ見てもらいたい。

→関田教諭が毎日更新しており、時間の更新の時差はあるがありがたいお話です。

・水着のゼッケンは必ずつけるのでしょうか。

→購入の時に生徒に説明をするようします。ゼッケンはできるだけつけてほしいですが、一応自由で

す。帽子も学年色で名前を書けるスペースがあったら書いてください。

・夏休みの学習は学校の図書室等でできないのですか。

→今年度は、職員室･体育館1階天井工事もあり、職員室が図書室に一時移動することになるため、

今年度に限り図書室を開放することは、不可能です。

来年度は、くまなびの開設も考えて前向きに考えます。

・8月２０日の環境整備について。官舎から諏訪神社は遠い。自転車は使えないか。地域的なことも考

えているでしょうか。

→今後検討してまいりますが、今回は徒歩でいけるようにしてください。安全面や自転車の駐輪スペ

ースの関係で自転車は利用しないでください。

・環境整備の出欠席を保護者の分まで書いてしまう生徒をどうしたらよいのか？

・三尻幼稚園西側駐車場は舗装されている。昨年度はできなかった。場所の指示を変えてほしい。

三尻子ども園（学童）駐車場に変えてほしい。地図で示してほしい。

→今後注意して対処していきます。自治会長さんへもご意見を伝えてください。お願いします。

・この会議は役員だけ行けばよいと思っている人も多い。

→学校のほうからも理解しやすいように伝達します。保護者の方々も伝達のご協力お願いいたします

外原自治会館(寿団地・外原)参加者数23名・教員4名

・補習は全員か？

→全員ではありません。学年によって内容も違います。

・朝学習が始まると言うことは朝読書がなくなるという感覚で良いか。

→自分の計画に従って朝自習でも朝読書でも結構です。要は、自分の計画に基づき時間を無駄なく

使うことが大切です。わずかな時間ですが、一年間積み重なると大きな差になると思います。

・居眠りをしている生徒はいるか？（２年の保護者より）

→増えつつあるので、注意しつつ起こしています。がんばっている生徒の方が多いのが現状です。

・部活の連絡を確実にして欲しい。練習がなくなる場合は、朝早く連絡して欲しい。６時ぐらい。

スマホを持っている子はラインですぐ連絡が回っているようだ。持っていない子が不利になるようなこと

にならないようにしてほしい。

→不利な生徒が出ないよう対応していきます。

・水筒の始まりや、上着を持ってこなくても良い日を確定するのではなく、柔軟に対応して欲しい。

→今年度は、昨年度の反省点に基づき生徒指導部からの提案で期間を決めた取組をしています。

基本的生活習慣を定着させる取組ですので、ご理解いただきたいと思います。

・HPを見ている保護者が少ない。もっとアピールしていかないといけない。



- 3 -

・昨年度の意見に対する回答書はないのか？誰が解答するのか？きちんとした回答が出回らなけれ

ば、今後このような会を開いても人が集まらなくなる。それが１年後では遅い。

→毎年ホームページに回答は記載しております。以前は、書面で回答したのですがページ数も多く

手元に行き渡らないこともありましたので、現在は学校だよりやホームページを利用しています。

・地区懇談会に来る教員が毎年変わっていては意味がない。同じ教員が対応するべき。

→理想的なのですが教職員にも異動があり、同じ教員とはなかなかいかないのが現状です。

また、逆に多くの地域を知り多くの保護者とかかわりを持つためには、固定させない方が有効な面

もあります。

・中学校と小学校で似たアンケートが来ることがある。「中学校」と大きく書いてもらわないと間違う。

→対応を考えます。

・地区と学校共同で行うものに対する評価が欲しい。防災訓練や環境整備など。

→環境整備については「地域に奉仕する」という学びの場と捉えています。

・HPは見せるだけでなく、意見を言う場にはならないのか。

→１対１ならともかく、第３者がそこに入ってくると問題になることもあるので、厳しいと思われます。

ご意見・ご感想は、直接学校へお願いします。

・中学校は土曜日にこだわりすぎている。日曜日ではだめなのか。「土曜なら人が集まるだろう」は間違

い。（寿地区は第３日曜日が清掃の日。その前日に清掃されては困る。だったらその日を環境整備の

日としてくれればいいのに。）

→保護者の皆様にも、様々な勤務形態があるので一概に言えない点があります。授業参観実施日の

アンケートを採った時にも、土曜日開催・日曜日開催の意見は半々でした。

土曜日のとらえ方の一つとして、文部科学省ホームページに下記のことが記載されていましたので

参考にご覧ください。

◎土曜日において、子供たちに、これまで以上に豊かな教育環境を提供し、その成長を支えるこ

とが重要。そのためには、学校、家庭、地域が連携し、役割分担しながら、学校における授業や

地域における多様な学習、文化やスポーツ、体験活動等の機会の充実に取り組むことが重要。

(文部科学省：「土曜日の教育活動支援に関する資料」より）

美土里町自治会館(美土里町) 参加者数１８名・教員３名

・ KG の日は自宅で学習をするという主旨なのか。実態としては遊びに行っている。子供任せだと遊び
に行ってしまうので、学校に留めておいた方が学ぶのではないか。

・ KG の日＝遊びに行く日になっている。年齢的に親の言うことを聞かない。動機付けをしてほしい。
→基本的には学習は家庭でするよう指導しています。家庭での学習時間の確保のため実施してい

ますのでご理解いただきと思います。学校では別に自習の時間も確保もしています。

☆ KGの日の設定を木曜以外にしてほしい。（通院等に利用しているが木曜は休診が多い）
・自習室はないのか。 KGの日に学校に残って勉強できないか。
→「くまなび」を実施していますので、是非利用してください。放課後の自習については、検討してい

きます。

・夏場の帽子はかぶってよいのか。（登校中）指定はあるか。

→行事のときや暑さに応じ、対応しています。部活動中は部活ごとに判断し、利用している部活動も

あります。
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・部活動は何時までか。毎週土日に部活動はあるのか。部活動には全員所属するのか。

→部活終了時間は、季節によって日没を考慮し安全面を重視つつ下校時刻を設定しています。

土日の部活動は、生徒の体力等を考慮し過度の負担にならないよう、部ごとの判断で実施してい

ます。部活動には基本的に全員加入が原則です。

・朝などよく挨拶をしてくれる。

・服装について学校では指導しているのか。（スカートが短い女子がいる）

→朝会時には担当がチェックしています。その都度指導を繰り返していますが、学校だけの指導で

は不十分の面もありますので、家庭にも協力いただきたいと思います。

・市内の防犯メールで連日不審者の連絡が入るが、学校ではどのように対応しているか。

→集団下校、防犯メール、職員の立硝指導等で対応しています。

・時折、街頭で指導しているのを見かけるが、どのような頻度で行っているのか。

→長期休業開けの数日や朝練習のない日やを選んで登校指導を実施しています。

籠原南自治会館(籠原南・新堀第一)参加者数２８名・教員３名

・朝練 体育着で登校できないか。

→場に応じた服装が出来るよう指導中です。今年度は、登校時の制服登校を目標に取り組んでいま

す。登校時の服装がしっかりしてくることが、生活態度にもつながり良い変化として現れている現状

があります。服装が乱れると生活が乱れることにつながる可能性がありますので、ご理解いただきと

思います。

・エアコンで寒い場合は、長袖（ジャージ）を着用していいか。

→可能です。

・水筒の持参を通年にできないか。

→水道水が一番安全という観点から、特別に暑いシーズンだけ水筒を持参しても良いこととし、今年

度取り組んでいます。

・延長練習の時の帰宅時間が遅いので心配。連絡がほしい。

→対応を考えます。

・駅から真っ直ぐの道で、横に広がっている生徒が多い。用水路側は通行させない指導を。

→右側歩行の原則が崩れてしまいますので難しいと思います。歩道が整備され、歩道と車道が明確

に区分されれば指導は、可能と思われます。

新田北部自治会館(籠住連合・籠原第一・新田北部・日神ﾊﾟﾚｽｽﾃｰｼﾞ) 参加者数３０名・教員４名

・籠原団地第一自治会長

今年は合同になって良かった。（昨年までは生徒が少なかったので）

→ご協力ありがとうございました。

・籠原自治会長

今年は生徒がおとなしい。悪いほうにいかないよう引き続き指導してもらいたい。挨拶ができる生徒が

増えてきた。夜呼び出されることがなくなった。良い生徒になってきたので、続けてほしい。

→引き続き指導してまいります。

・籠原民生委員

①中央公園でサッカーをしていた生徒がいた。けったボールが近隣の家の庭に入った。無断で庭に

生徒が入った。野菜をいためてしまった。近所に迷惑をかけないように。

②自転車で登校している生徒がいる。
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→①・②について、対象の生徒には、指導済みです。

③挨拶ができるようになってきたので、続けてほしい。

④不登校生徒について。(相談室登校の生徒。)先生の姿もよく見かけるが、保護者は協力している

か。

→様々な対応を取っています。また、地域の皆様にもご協力いただいていますので、引き続きご支

援お願いいたします。

⑤不審者が多いので心配。

→学校だけの指導では手の届かないところがありますので、地域の皆様もご協力をお願いします。

・音楽を聴きながら下校している生徒がいた。

→是々非々の指導を徹底してまいります。学校では、不要物は持ってこない指導を実施しています。

学校で禁止されていることですので家庭でも「学校に持たせない」指導についてご協力ください。

・授業時間内なのにスーパーにいる生徒がいた。

→対象の生徒には、指導済みですが、地域における監視の目を引き続きお願いいたします。また、何

かありましたら学校へ連絡お願いいたします。

・ＫＧの日に家で勉強していないので、学校でさせてもらえないか。

→ＫＧの日については、対応を考えます。

・体操服の名前について・・刺繍をしなおさないといけない。子供３人の色がすべて違うので、大変。

アイロンで接着するような物ではだめか。

→接着の名札ですとやはり、とれてしまします。お手数をおかけしますが、自分の物と他人の物を区

別する最善の方法ですので、ご協力願います。

・朝練習の時、体育着で登校可にしてもらえないか。真夏だと登校するまでに制服が汗で濡れるしまう

朝練習後、制服を着ると冷たく感じる。

→場に応じた服装が出来るよう指導中です。今年度は、登校時の制服登校を目標に取り組んでいま

す。ご理解いただきと思います。

・部活帰りに生徒が挨拶をしてくれる。

→さらに指導を充実させ､三尻中生としての自覚と責任を持った生徒を育成してまいります。


